

## إذاعة مدرسية عن الإبداع بالإنجليزية

يمكننا أن نقول أن برنامجنا الإذاعي يتكون من عدد من الفقرات، يمكن أن نتعرف عليها فيما يلي:

### 1- المقدمة

In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful, it is certain that God created the universe around us with a precise system, so if we meditate on it, we will see the creativity of the Creator, which can be inspiring to us, so we will address creativity through our radio program for that day.

بسم الله الرحمن الرحيم، من المؤكد أن الله قد خلق الكون من حولنا بنظام دقيق، لذلك النظام إذا تأملنا فيه، سوف نرى إبداع الخالق، والذي يمكن أن يكون ملهم لنا، لذلك سوف نتناول الإبداع من خلال برنامجنا الإذاعي لذلك اليوم.

### 2- القرآن الكريم

يمكننا أن نتناول بعض الآيات الكريمة، والتي يتلوها علينا الطالب:

أَلَمْ تَرَ أَنَّ اللَّهَ أَنْزَلَ مِنَ السَّمَاءِ مَاءً فَأَخْرَجْنَا بِهِ ثَمَرَاتٍ مُخْتَلِفًا أَلْوَانُهَا

The Noble Verse is considered one of the most important means that invites a person to contemplate the creation of the universe, which is full of creativity, and which helped a person to live normally.

تعتبر الآية الكريمة من أهم الوسائل التي تدعو الإنسان أن يتأمل في خلق الكون، والذي يكون مليء بالإبداع، والذي ساعد الإنسان على العيش بشكل طبيعي.

### 3- الحديث الشريف

يمكننا أن نتعرف على الإبداع بشكل أكبر من خلال الحديث الشريف الذي يرويه الطالب:

من سلك طريقا يلتمس فيه علما سهل الله له به طريقا إلى الجنة

The Holy Prophet affirms that knowledge that leads to creativity is the best path to heaven.

يؤكد الرسول الكريم أن العلم الذي يؤدي إلى الإبداع هو أفضل طريق إلى الجنة.

#### 4- كلمة عن الإبداع

Creativity is a person's ability to exercise his imagination, through which he can transform the ideas hidden within him into realization, through good exploitation of the resources available around him, and the knowledge he possesses.

الإبداع هو قدرة الشخص على إعمال خياله، بحيث يمكن من خلال ذلك أن يحول الأفكار الكامنة بداخله إلى تحقيق، وذلك من خلال الاستغلال الجيد للموارد المتاحة من حوله، وما لديه من معرفة.

#### 5- الخاتمة

At the end of our radio program for that day, we must emphasize that creativity is considered one of the most important means through which we can reach distinguished positions, by giving ourselves freedom in a number of matters.

في نهاية برنامجنا الإذاعي لذلك اليوم، يجب علينا أن نؤكد أن الإبداع يعتبر من أهم الوسائل التي يمكن من خلالها الوصول إلى المراتب المميزة، وذلك من خلال إعطاء الحرية لأنفسنا في عدد من الأمور.